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 Вступай в группу «Студенты НХТИ» и будь в курсе всех событий! Добавь 
хештег #ястудентнхти к своей крутой и интересной фотографии в социальных се-
тях и твои яркие моменты попадут на страницы газеты!
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3 октября 
Студенты НХТИ приняли участие в социологическом 
опросе. Социологи ГБУ «Республиканский центр мо-
лодежных, инновационных и профилактических про-
грамм» Министерства по делам молодежи и спорту 
Республики Татарстан совместно с Управлением внеу-
чебной работы провели социологический мониторинг 
«Молодежный экстремизм в Республике Татарстан: со-
стояние, предпосылки и последствия».
Одним из важнейших направлений профилактической 
работы является профилактика экстремизма именно в 
молодежной среде. И основная профилактическая зада-
ча – выявить и предупредить совершение преступлений 
экстремисткой направленности со стороны студентов.
Социологи надеются, что результаты мониторинга по-
зволят улучшить и продолжить работу по профилактике 
преступности и экстремизма в студенческой среде.

11-12 октября 
Студентка нашего института Дарья Жданова принима-
ла участие в I всероссийском конгрессе молодёжных 
медиа, где представляла газету «Мир НХТИ». В течение 
двух дней представители студенческих медиацентров и 
молодёжных редакций обсуждали актуальные темы в 
области развития молодёжных медиа с представителя-
ми государственной власти и профессионального сооб-
щества.

13 октября 
В рамках «Европейской недели местной демократии» 
кафедрой государственного и муниципального управ-
ления, социологии и менеджмента в НХТИ ФГБОУ ВО 
«КНИТУ» был организован и проведен круглый стол на  
тему «Жить вместе в обществах с культурным многооб-
разием: уважать друг друга, поддерживать диалог, вза-
имодействовать».

С докладами об особенностях взаимодействия в обще-
ствах с культурным многообразием выступили:
Агапов Олег Дмитриевич – председатель общественного 
Совета;
Исрафилова Галина Юрьевна - старший преподаватель 
кафедры ГМУСМ, методист по здоровьесбережению;
Губина Наталья Викторовна – д.с.н., профессор кафедры 
ГМУСМ.
Студенты в своих выступлениях рассматривали про-
блемы взаимодействия людей различного вероиспо-
ведания и национальности; отношения молодежи к 
здоровому образу жизни, лицам с ОВЗ и инвалидам; 
особенности взаимодействия с людьми с отклоняющим-
ся поведением и толерантности населения города Ниж-
некамска сквозь призму ценностных ориентаций. 

15 и 22 октября 
МБОУ СОШ №2 радушно приняла магистрантов НХТИ. 
Для них были проведены интегрированные уроки по ма-
тематике и физике, где магистрантам была предостав-
лена возможность познакомиться с различными пере-
довыми формами и методами учебно-воспитательной 
работы, показана дидактическая эффективность исполь-
зования технических средств обучения и информацион-
но-коммуникационных технологий, продемонстрирова-
ны интересные педагогические находки.
Магистранты приняли активное участие в ходе занятий, 
показали практическое применение математических 
методов и физических законов на практике.

20 октября 
В спортивном зале педагогического колледжа прошли 
соревнования по настольному теннису среди студентов 
среднего профессионального и высшего образования 
города Нижнекамска. Эти соревнования являются вто-
рыми из одиннадцати видов, входящих в зачет Универ-
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Россия - наш дом

  С 24 по 28 октября на базе Иркутского национального 
исследовательского технического университета проходил третий 
Всероссийский студенческий гражданско-патриотический форум 
«Россия – наш дом». Нижнекамский химико-технологический 
институт представлял Антонов Максим – участник проекта 
«Студент в армии», активист военно-патриотического центра 
НХТИ.
  Форум организуется при поддержке Министерства 
образования и науки РФ, полномочного представителя Президента 
РФ в Сибирском федеральном округе, Правительства Иркутской 
области, Российского центра гражданского и патриотического 
воспитания детей и молодёжи, Общероссийской общественной 
молодежной организации «Студенты России».
  Форум собрал 170 человек из 35 субъектов РФ - 
представителей студенческих объединений, реализующих 
проекты в сфере гражданского патриотизма.
  В торжественном открытии форума принял участие 
главный федеральный инспектор в Иркутской области Аппарата 
полномочного представителя Президента России в Сибирском 

Федеральном Округе Петр Анатольевич Огородников.
 В течение трех дней участники форума посещали круглые столы и обсуждали на них важнейшие вопросы, 
касающиеся службы в армии, возвращения Крыма, разрабатывали собственные проекты в сфере гражданского 
патриотизма  и защищали их в последний день форума.
 «С уверенностью могу сказать, что проекта, аналогичного нашему, нет, - говорит Максим. – Также я понял, 
что в приоритете малозатратные и долгосрочные проекты. Было много инновационных идей, но очевидно, что в 
приоритете продолжение традиций. Конечно, работа, которую мы проводим, в своём роде уникальна. Именно 
поэтому я щедро делился собственным опытом. Все отмечали организованность и продуманность нашей работы. 
Многие просили наши положения и сметы Дня Призывника».
 Максим работал в секции «Студенческие клубы патриотической направленности», принимал активное 
участие в круглых столах на тему «Патриотизм в системе ценностей молодёжи» и «Роль государства и студенческого 
самоуправления в развитии гражданского общества РФ», и панельных дискуссиях «Гражданский патриотизм в 
России» и «Всероссийские площадки, способы и возможности реализации потенциала молодого поколения РФ». 
В дискуссиях принимали участие Худолеев Андрей Николаевич – ответственный секретарь Комиссии по вопросам 
информационного сопровождения государственной национальной политики Совета при Президенте РФ по 
межнациональным отношениям и Шульгин Дмитрий Андреевич, консультант отдела реализации стратегических 
направлений государственной молодежной политики министерства по молодежной политике Иркутской области.
«По вечерам у нас была веселая программа: экскурсии 
по городу, походы в театр. Ну и, конечно же, самым 
ярким и незабываемым событием форума стала 
поездка на Байкал. Я искупался в озере, несмотря 
на позднюю осень и низкую температуру. Мы, 
нижнекамцы, закаляемся каждую зиму на Святом 
Ключе, а вот буряты были в шоке, когда я плавал».
 По итогам работы форума каждой секцией 
была составлена резолюция и методические 
рекомендации, которые будут направлены в 
Министерство образовании и науки РФ для 
распространения среди высших учебных заведений. 
“Резолюцию нашей секции защищал я и ещё  2 
участника. Все наши предложения были приняты, 
работу признали крайне продуктивной.”
 Цитата из резолюции: 
 «Предложения и требования участников секции:
 1.Инициировать создание центров гражданско-патриотического воспитания на базе ВУЗов и ССУЗов.
 2.Оказывать информационную, методическую, организационную, финансовую поддержку в проведении 
мероприятий патриотической направленности.
 3.Поддержать индивидуальность в выборе форматов и направлений реализации студенческих 
добровольческих объединений.
 4.Администрациям ВУЗов и ССУЗов обеспечить транспортное сопровождение гражданско-патриотических 
мероприятий.
 5.Создать учебно-тренировочный полигон для гражданско-патриотических мероприятий».
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сиады. Команда девушек в финале выиграла у Нижне-
камского строительно-монтажного колледжа и заняла 1 
место. Команда парней - 4 место. 
Состав сборной команды девушек: Чигилева Маргарита 
(гр.3402), Николаева Жанна (гр.1504), Кузнецова Эльви-
на (гр.1602), Платонова Екатерина (гр.4406). 
Поздравляем! Молодцы!

24-28 октября 
В Иркутской области прошёл третий Всероссийский сту-
денческий гражданско-патриотический форум «Россия 
– наш дом», учредителем которого выступил Иркутский 
национальный исследовательский технический универ-
ситет. Нижнекамский химико-технологический институт 
представлял Антонов Максим – участник проекта «Сту-
дент в армии», активист военно-патриотического центра 
НХТИ.
По итогам работы форума каждой секцией была состав-
лена резолюция и методические рекомендации, кото-
рые будут направлены в Министерство образования и 
науки РФ для распространения среди высших учебных 
заведений.

28-30 октября 
Прошёл ежегодный трехдневный «Курс молодого бой-
ца» для студентов Нижнекамского химико-технологиче-
ского института, который был организован в ДОЛ «Зан-
гар куль». Данное военно-патриотическое мероприятие 
было организовано совместно с Управлением по делам 
молодежи и спорту г.Нижнекамска. Военно-патриотиче-
ский центр НХТИ совместно с профсоюзным комитетом 
ПАО «Нижнекамскнефтехим», военным комиссариатом 
г.Нижнекамск и ВПК «Наследие» провел учения для сту-
дентов НХТИ.

7 ноября 
Состоялось совещание с участием министра образова-
ния РТ Энгеля Фаттахова, с его заместителем Ларисой 

Сулимой, главы НМР Айдара Метшина, заместителем 
руководителя НМР по социальным вопросам Айдаром 
Фаретдиновым. Также в рабочем совещании приняли 
участие помощник президента РТ Ринат Сабиров и ген-
директор ОАО «Татнефтехиминвест-холдинг» Рафинат 
Яруллин и представители КНИТУ – директор НХТИ Вита-
лий Елизаров, два проректора КНИТУ — Илнур Абдуллин 
и Любовь Овсиенко. Промышленников представляли 
гендиректор ОАО «Татнефтехиминвест-холдинг» Рафи-
нат Яруллин, гендиректор ПАО «Нижнекамснефтехим» 
Азат Бикмурзин, гендиректор АО «ТАНЕКО» Леонид 
Алехин, заместитель гендиректора ООО «УК «Татнефть» 
Александр Махотин и замгендиректора ОАО «ТАИФ-НК» 
Алла Евстафьева. 
Обсуждались вопросы создания детского технопарка 
«Кванториум» на базе нефтехимического инжинирин-
гового центра КНИТУ. Основными задачами технопарка 
«Кванториум» станут стимулирование интереса школь-
ников к сфере инноваций и высоких технологий, под-
держка талантливых подростков, вовлечение учеников в 
научно¬-техническое творчество и популяризация инже-
нерных профессий. Появление такого образовательного 
центра в городе стало возможным благодаря участию в 
федеральной программе «Новая модель дополнитель-
ного образования детей» Агентства стратегических ини-
циатив.         
Обучение в «Кванториуме» планируется по 6 направле-
ниям, таким как обучение основам программирования 
мобильной и промышленной робототехники, задачи и 
возможности современной физики и химии, нанотехно-
логий, альтернативная энергетика, а также промышлен-
ный дизайн, направленный на развитие трехмерного 
инженерного мышления подрастающего поколения и 
др.
На «деловом понедельнике» Нижнекамского муници-
пального района выступил директор НХТИ Елизаров Ви-
талий Викторович. Он доложил об основных результатах 
деятельности Нижнекамского химико-технологического 
института и перспективах его развития.

6-9 ноября
В Казани проходила Республиканская молодёжная сме-
на «Фронт противодействия коррупции», участие в ко-
торой принял студент НХТИ Антонов Максим.  Основное 
направление работы данной смены – подготовка проек-
тов, направленных на воспитание антикоррупционного 
мышления среди молодежи. Гостями смены стали заме-
ститель начальника Управления экономической безо-
пасности и противодействия коррупции МВД РТ Акчурин 
Ринат Касимович, заместитель министра по делам мо-

Студент в армии
 В нашу постоянную рубрику «Студент в армии» сегодня 
пришли два письма. 
 Первое от студента факультета Управления и 
Автоматизации Александра Писцова.
 «Служу в Саратове, адрес моей войсковой части №52636 
– Татищевский район, посёлок Светлый. Я в ракетных войсках 
стратегического назначения. Должность моя – электрик дежурно-
технического расчёта автоматизированных систем охраны. Очень 
пригодились знания, которые я получил в нашем институте!
 Служу я хорошо, меня всё устраивает. Хочу передать 
привет баскетбольной команде НХТИ! Мою физическую подготовку 
здесь все отмечают. Ещё хочу поблагодарить всех преподавателей, 
которые меня обучали.
 Пора заканчивать письмо, заступаю на боевое дежурство. 
Всем лёгкой службы, помните, что про армию рассказывают 
много баек, но лучше проверять их на практике. Вы приобретёте 
невероятный опыт!»

 Второе письмо от демобилизованного Ивана Нутова.
 «Здравствуйте! Я обещал рассказать о службе в вооружённых силах.  
 Сборный пункт был в Казани. Меня направили для прохождения курса молодого бойца в город Снежинск. 
Это закрытый город, там я пробыл месяц. После принятия присяги был перераспределён в Тюмень. Здесь со мной 
проходили службу ещё 10 солдат из Татарстана. Мы были одного призыва, поэтому и служили вместе, и домой 
ехали вместе, на одном поезде. 
 В Тюмени я служил во Внутренних войсках Министерства внутренних дел Российской Федерации, в 
комендантском взводе. Служба была очень интересная, мы заступали  в караулы, раз в месяц ездили на учебные 
стрельбы, участвовали в парадах и в охране мероприятий города. Меня перевели в инженерно-сапёрный взвод на 
должность сапёра. Был демобилизован 15 июня 2016 года. 
Каждому, кто захочет больше узнать об армии, я готов рассказать много интересного и поделиться своими 
знаниями, дать ценный совет. Сходив в армию, я убедился в правоте суждения о том, что каждый мужчина должен 
отслужить».
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лодежи и спорта Республики Татарстан Мингулов Алмаз 
Минвазыхович, который также возглавляет комиссию 
по противодействию коррупции, представитель Управ-
ления Президента Республики Татарстана по вопросам 
противодействия коррупции Юрием Владимировичем 
Корниловым, представитель Республиканского агент-
ства по печати и массовым коммуникациям «Татмедиа» 
Миргалимов Ильдар Флусович, руководитель проек-
тов РОО «Академия творческой молодёжи Республики 
Татарстан» Андрей Юрьевич Петухов и руководитель 
Республиканской молодёжной антикорупционной про-
граммы «Не дать-не взять!» Алла Владиславовна Абро-
симова.

14 ноября 
В НХТИ прошел муниципальный этап всероссийской 
олимпиады школьников по экологии, в которой приня-
ли активное участие ученики 7-11 классов школ города 
и района.

Проведение олимпиад позволяет повысить познава-
тельный интерес учащихся средних общеобразователь-
ных школ к естественнонаучным, экологическим знани-
ям и воспитать экологическую культуру.

15 ноября 
Команда НХТИ приняла участие в городском  интеллек-

туально-информационном квесте по антикоррупции 
«Ведется следствие», который проходил в Набережных 
Челнах. Почётным гостем мероприятия стал помощник 
мэра по вопросам противодействия коррупции Тарабу-
кин Алексей Сергеевич. 

16 ноября
Состоялось вручение именных стипендий Главы НМР и 
награждение победителей конкурса дипломных работ 
и проектов на Премию Главы НМР. Награды получили 
Максимов Артур за особые успехи в культурно-творче-
ской деятельности, Белков Денис за особые успехи в 
общественной деятельности, Козырев Данил за успехи 
в спортивной деятельности. Победителями в конкурсе 
дипломных работ и проектов на Премию Главы НМР 
стали Фаттахов Ришат, Ошлепкина Марина, Устинов Бог-
дан, Мингалиева Резеда, Соловьева Евгения Юрьевна. 
Поздравляем!

17 ноября 
75 студентов Нижнекамского химико-технологического 
института приняли участие в акции «Живой знак», ор-
ганизованной отделом ГИБДД Нижнекамска. На самой 
оживленной улице - проспекте Мира - студенты НХТИ 
стали живыми знаками ограничения скорости. Акция 
была приурочена ко Дню памяти жертв ДТП.

 11-12 октября студентка нашего института Дарья Жданова при-
нимала участие в I всероссийском конгрессе молодёжных медиа, где 
представляла газету «Мир НХТИ». Конгресс проводился в Междуна-
родном мультимедийном пресс-центре МИА «Россия сегодня», круп-
ной и самой посещаемой медийной площадке России. В течение двух 
дней представители студенческих медиацентров и молодёжных ре-
дакций обсуждали актуальные темы в области развития молодёжных 
медиа с представителями государственной власти и профессиональ-
ного сообщества. Проводилась встреча с министром образования и 
науки Российской Федерации Ольгой Васильевой. Глава ведомства 
отметила важность и пользу создания Международной ассоциации 
студенческого телевидения и её работы в области международных 
отношений. К участникам обратился генеральный директор МИА 

«Россия сегодня» Дмитрий Киселёв. В панельной дискуссии «Современное развитие студенческих медиа: диалог 
представителей государственной власти и молодёжных медиацентров» приняли участие Ефим Малитиков, Прези-
дент Международной ассоциации «Знание», Председатель Межгосударственного комитета по распространению 
знаний и образованию взрослых; Владимир Косенчук, Генеральный директор Национального образовательного 
телеканала «Просвещение», Исполнительный директор Международной ассоциации студенческого телевидения; 
Олег Дмитриев, советник МИА «Россия Сегодня»; Андрей Быстрицкий, декан факультета коммуникаций, медиа и 
дизайна ВШЭ; Михаил Криштал, ректор Тольятининского государственного университета. 
 Участники обсудили актуальные проблемы молодёжных медиа, технологии создания и продвижения кон-
тента, обменялись опытом создания медиацентров. 
 «Я работала в секции «Качественное медиаобразование», - говорит Дарья. - Мне удалось лично пообщать-
ся с Андреем Быстрицким и Олегом Дмитриевым. Также я, единственная из всей секции, смогла наедине побесе-
довать с Александром Яковлевым, журналистом Комсомольской правды. Он дал мне несколько ценных советов, я 
обязательно к ним прислушаюсь. Больше всего мне запомнилась панельная дискуссия «Правовые основы СМИ», в 
ней поднимались очень актуальные для современных медиа вопросы. Это был опыт работы в реальных условиях, 
в международном пресс-центре. Разумеется, после таких мастер-классов и дискуссий мне ещё больше захотелось 
связать свою жизнь с медиасферой».
 МАСТ Конгресс освещали федеральные каналы – Первый и Россия 1.

 18 ноября в нашем институте состоялось меро-
приятие, посвященное «Всемирному дню памяти 
жертв ДТП», организованное совместно с отделом 
ГИБДД.  

 Это международное событие призвано привлечь 
внимание всех людей планеты к тому печальному 
факту, что большая часть погибших и пострадав-
ших в дорожно-транспортных происшествиях — 
молодежь.

 Цель Всемирного дня памяти жертв дорож-
но-транспортных происшествий заключается в 
том, чтобы почтить память жертв дорожно-транс-

портных происшествий и выразить соболезнования членам их семей, а также еще раз напомнить ответственным 
организациям о необходимости обеспечить безопасность дорожного движения для всех граждан. Особенно важно 
напомнить молодым людям, что следует относиться ответственнее к своей жизни.      
 Статистика неутешительна - за 10 месяцев уходящего года в Нижнекамске  зарегистрировано около 300 
пострадавших, 12 человек погибли. Ежегодно в мире погибает больше 1 млн. человек в результате дорожно-транс-
портных происшествий.
 На мероприятии звучали стихи, музыка, скорбные речи о пострадавших в ДТП. Судьба Германа Казанцева 
- страшный пример беспечности и невнимательности водителя. В сентябре 2011 года Герман, как обычно, шел на 
тренировку. На пешеходном переходе на огромной скорости его сбил автомобиль. В крайне тяжелом состоянии его 
привезли сначала в детскую больницу в Нижнекамске, а потом в республиканскую больницу в Казани. У Германа 
оказалась закрытая черепно-мозговая травма. Несколько месяцев врачи боролись за его жизнь, состояние стаби-
лизировалось. В День памяти жертв ДТП он вместе с мамой приехал на встречу с участниками акции - студентами, 
одноклассниками и теми, кому повезло больше, чем ему. Были собраны деньги семье Германа Казанцева, который 
стал инвалидом после того, как его сбила машина.

Всемирный день памяти жертв ДТП

Всероссийский конгресс 
молодёжных медиа
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18 ноября

В НХТИ состоялось мероприятие, посвященное «Все-
мирному дню памяти жертв ДТП», организованное со-
вместно с отделом ГИБДД.  В День памяти жертв ДТП 
Герман Казанцев вместе с мамой приехал на встречу с 
участниками акции.

21-22 ноября 
В спортивном зале техникума нефтехимии и нефтепе-
реработки  прошли соревнования по бадминтону сре-
ди студентов среднего профессионального и высшего 
образования  города Нижнекамска. Эти соревнования 
являются третьими из одиннадцати видов, входящих в 
зачет Универсиады.  Команда  девушек  заняла второе 
место, команда юношей - третье место.
Состав сборной команды девушек: Николаева Елена 
(гр.4401), Булашова Екатерина (гр.2403), Жолобайло 
Ирина  (гр.1402).
Состав сборной команды юношей: Сотников Владис-
лав (гр.3407), Нургалиев Булат (гр.3507), Хамзин Айназ 
(гр.3507).
Поздравляем! 

26 ноября 
Студенты НХТИ приняли участие в республиканском фе-
стивале «Спорт против наркотиков» в рамках проекта 
«Сессия здоровья». Это социальный добровольческий 
проект, реализуемый на территории Республики Татар-
стан в сфере пропаганды здорового образа жизни и 
профилактики употребления психоактивных веществ, 
ВИЧ-инфекции среди молодежи при поддержке Ми-
нистерства по делам молодежи и спорту и Управления 
ФСКН РФ по РТ.
В программе фестиваля была зарядка-разминка от ма-
стера спорта по рукопашному бою, Бронзового призе-
ра чемпионата мира по кикбоксингу Евгения Аксенова. 

Следующей частью программы фестиваля стало прохож-
дение спортивных испытаний по станциям: Комплекс 
кроссфит, Викторина «Сессия здоровья», Приседания с 
мячом, Гибкость, Мини-фристайл, Подбросы волейболь-
ного мяча, Станция Препятствий, Метание в цель, Ска-
калка, Заброс мяча в кольцо.
В заключение фестиваля прошла церемония награжде-
ния участников. Наши студенты заняли 2 место. Молод-
цы!

30 ноября 
Состоялось первое заседание инвестиционного Сове-
та при Главе Нижнекамского муниципального района. 
В состав Совета вошли представители власти, бизнеса, 
науки, банков, в том числе и директор НХТИ Елизаров 
Виталий Викторович. Структура была создана в конце 
ноября с целью содействия развитию предпринима-
тельской деятельности на территории района.
На заседаниях Совета будут рассматриваться инвестпро-
екты, связанные с производством, торговлей и сферой 
услуг для оказания дальнейшего содействия в их реали-
зации и консультации.
Кроме того, Совет должен стать своеобразной площад-
кой для эффективного решения вопросов конструктив-
ного взаимодействия предпринимателей с муниципаль-
ными властями, а также в выстраивании обратной связи 
с предпринимателями. А все проекты, которые будут 
приняты инвестиционным Советом, в будущем попадут 
в каталог инвестиционных проектов НМР.
Первое заседание Совета посвятили 8 проектам, ко-
торые планируется реализовать в рамках Территории 
опережающего развития (ТОСЭР) в Нижнекамском му-
ниципальном районе. Это и компании, которые уже ра-
ботают на территории города, и инвесторы, планирую-
щие организовать свои производства в промышленном 
парке «Нижнекамск». 

Д
айдж

ест
Курс молодого бойца

 С 28 по 30 октября проходил ежегодный трехдневный «Курс молодого бойца» для студентов Нижнекамско-
го химико-технологического института, который был организован в ДОЛ «Зангар куль». Это мероприятие вот уже 
пятый год подряд создаёт для студентов условия жизни в армии, максимально приближенные к реальным. За это 
время вырос интерес к данному направлению, этим обусловлено значительное увеличение количества участников 
– с 20 человек в 2011 году до 100 человек в 2016 году. Данное военно-патриотическое мероприятие было организо-
вано совместно с Управлением по делам молодежи и спорту г. Нижнекамска. Военно-патриотический центр НХТИ 
совместно с профсоюзным комитетом ПАО «Нижнекамскнефтехим», военным комиссариатом г. Нижнекамск и во-
енно-патриотическим клубом «Наследие» провел учения для студентов НХТИ.

 В насыщенной программе курса были предусмотрены из-
учение уставов Вооруженных Сил; основ рукопашного боя; основ 
воздушно-десантной, стрелковой, инженерно-саперной, радио-
дисциплин; прохождение строевой подготовки; встреча с работ-
никами служб по борьбе с экстремизмом и антитеррористической 
деятельности, для предотвращения межнациональных и межкон-
фессиональных конфликтов; по профилактике антинаркотической 
направленности; по профилактике правонарушений Управления 
МВД России по Нижнекамскому району. Встреча с представителем 
военного комиссариата г. Нижнекамск представляла собой беседу 
с целью ознакомления с основами воинской службы.

 Основная идея курса молодого бойца - это обучение и ознаком-
ление студентов с азами военной подготовки - строевой, саперной, 
альпинистской, стрелковой. В этом году участниками этого воен-
но-патриотического мероприятия стали 90 студентов 1-3 курсов 
НХТИ и 10 инструкторов. Подъем в 3 утра по тревоге, кросс по лесу, 
зарядка, приём пищи, жизнь по расписанию и очень интересные 
занятия и рассказы инструкторов из огромного жизненного опыта 
– всё это было неотъемлемой частью «Курса молодого бойца».  Ос-
новное отличие от предыдущих лет заключалось в том, что кормили 
в столовой, хотя до этого ребята сами готовили на костре.

  Каждый участник, несомненно, вынес из курса что-то важное для себя. Влияние данного рода мероприятий 
на молодёжь неоспоримо – несколько студентов нашего института ушли в армию, поучаствовав в КМБ и осознав, 
что настоящий мужчина должен отдать долг родине. Более того, вернувшиеся из армии студенты сами становятся 
инструкторами и передают полученные навыки подрастающему поколению. Хотелось бы поблагодарить органи-
заторов и инструкторов за отличную работу, вклад в развитие патриотизма и пропаганду здорового образа жизни 
среди молодёжи.
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 «Я учусь в группе 4601 по специальности 
«Экономика предприятий и организаций». Узнав о 
конкурсе, я сразу решила принять участие с вокаль-
ным номером. Я постеснялась заявляться сразу в две 
категории, но потом я посоветовалась с Артуром Мак-
симовым, и он поддержал меня в желании записаться 
и на хореографию.
 Танцами я занимаюсь с четырех лет. Моя 
мама всегда хотела, чтобы её дочка танцевала вальс, 
поэтому отдала меня в школу танцев. Сейчас я состою 
в Шоу-Балете «РИО». За постановку танца хотелось бы 
поблагодарить Галину Иванову, нашего хореографа. 
Вокалом я занимаюсь уже семь лет, участвовала во 
многих конкурсах и выиграла городской телевизион-
ный проект «Звезда Караоке». В конце одиннадцатого 
класса меня даже приглашали поступать в ГИТИС, но 
экзамены уже были выбраны, поэтому я отказалась.
 Мои родные очень обрадовались победе в 
«Минуте Славы», хоть и сказали, что совсем не удив-
лены. Мне очень понравилось участвовать в конкур-
се, осталось очень много положительных эмоций и 
воспоминаний. Сначала было немного волнительно, 
так как я первокурсница, всё было незнакомо, но-
вая сцена, новые люди. Но меня поддерживали мои 
одногруппники, и другие участники конкурса, хочу 
сказать им за это огромное спасибо, мы очень сдру-
жились за это время! Я надолго запомню тот момент, 
когда я пела, а зал поддерживал меня огоньками те-
лефонов, это было нереально круто! Всё прошло от-
лично, и я считаю, что это стало отличным стартом для 
моей активной студенческой жизни!»

 Оригинальный жанр был представлен командой КВН «Машина». Также были подведены итоги конкурса 
«Разрешите представиться»: I место досталось группе 1604, II место – группе 3602, III место группе 3601.
 Гран-при конкурса выиграла Семина Анастасия (гр. 4601), которая показала, насколько разносторонне мо-
жет быть развит талантливый человек – она исполнила вдохновляющий и чувственный танец «Танго» и полную его 
противоположность – нежную песню «Мир без тебя».
 Анастасия Семина – победитель конкурса «Минута Славы Первокурсника – 2016». Ей всего 18, но она ста-
вит перед собой большие цели и добивается их.
 Анастасия рассказала нашей газете о себе, о своём выступлении и о том, как она шла к победе.

Минута Славы Первокурсника
 24 октября в нашем институте состоялось самое ожидаемое мероприятие осени – Минута Славы 
Первокурсника. Традиционно этот конкурс открывает для нас таланты среди учеников и становится первой 
ступенью лестницы, в которой каждая ступень – всё более важное и значимое событие, будь то Студенческая 
весна – институтская, городская, зональная, республиканская ли, – или же другие мероприятия, направленные на 
раскрытие творческих способностей учащихся.

 В этом году студенческий клуб использовал прошло-
годний формат мероприятия и осуществлял онлайн-трансля-
цию, прямую связь из-за кулис с участниками конкурса и со 
зрителями из зала. Ребята показали высокий уровень подго-
товки, несмотря на то, что выступали на сцене НХТИ впервые. 
Участники удивили разнообразием номеров, а некоторые 
сочли недостаточным участие в одном номере и решили по-
казать все грани своего таланта, приложив больше усилий и 
появившись на сцене неоднократно. В конкурсе приняли уча-
стие студенты первых курсов бакалавриата и СПО. Первокурс-
никам активно помогали старшекурсники. Мероприятие было 
поделено на три блока. Открывала концерт Якупова Лилия (гр. 
2603) с песней «Туган як».  Литературная часть концерта была 
представлена стихотворениями Н. А. Некрасова «Да, ваша 
жизнь текла безмятежно…» в исполнении Сабировой Дили (гр. 
1604), М. Ю. Лермонтова «Я не унижусь пред тобой» в испол-
нении Багаутдиновой Динары (гр. 4601) и Марины Цветаевой 
«Попытка ревности» в исполнении Костиной Ольги (гр. 3601). 
Специальный приз получила Нишонова Элина (гр. 1601) за мо-
нолог «Маленькая женщина» (автор Кузьма Чёрный).

 Приятно удивило хореографическое 
многообразие – Габдрахманов Азат (гр. 3602) представил 
танец «Латина-микс», Гарифуллина Алина (гр. 4601) – 
испанский танец Фламенко. Специальный приз получил 
коллектив «Equality» за танец под песню Рианны «BBH-
MM» (хореограф Артур Максимов). 
 Традиционно радуют нас вокалисты – Шарипов 
Рустам (гр. 5607) исполнил песню «Я на тебе как на 
войне» группы «Агата Кристи», а Дюжина Кира и Захарова 
Анастасия (гр. 5608) сыграли на гитаре и исполнили 
песню «Оркестр». Решением жюри специальный приз 
был присужден Валеевой Дарье (гр. 4601) за исполнение 
песни «Titanium» и аккомпанирование на синтезаторе.


